
１１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和元年１１月１４日 １５：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、新居委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、高尾社会教育課長、 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長、 

高畑教育総務課主幹 

 

○１１月教育委員会報告 

 粟田教育長から、１１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和元年度１２月補正予算（第４号）について 

 高畑教育総務課主幹から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○２０１９オリンピックデーラン中津大会について 

 ＪＯＣオリンピック教室について 

 今冨体育・給食課長から、内容について報告。 

 ・申込者が増えてきている状況の中で、何名ぐらいまでが対応可能と想定しているか。 

  ＪＯＣの基準があるのか。 

  →ＪＯＣとも協議をしているところであるが、１，２００名程度までが対応可能ではないかと

考えている。ＪＯＣとは１，０００名程度が規模的に妥当とのことで協議している。 

 ・かわいい小さなお子さんもＴシャツを着て走る姿を見かけたが、その子たちも申込者数にカウ

ントしているのか。 

  →Ｔシャツを配布している数で申込者数をカウントしている。 

その他特に意見等なかった。 

 

○その他 

山本生涯学習推進室長から、全国高等学校弁論大会の開催について報告。 

今冨体育・給食課長から、ダイハツ九州アリーナでテコンドーの全国大会が開催予定と報告。 

高畑教育総務課主幹から、緑ヶ丘中学校増築工事の契約議決案件を、１２月定例市議会に提出す

ることを報告。 

友松小幡記念図書館長から、図書館で長年読み聞かせをしてきたグループが「野間読書推進賞」

を受賞したこと、図書館にマタニティーコーナーを設置したことを報告。 

 

教育委員から 

・教員の変形労働時間制の導入が閣議決定されたが、どのようにお考えか。 

→校長会と一緒になって協議していきたい。 

 ・「現場の意見を十分組み入れた制度としていただきたい」との意見があった。 

 

 

１６：１２ 閉会 


